
  平成２５年度 萩野地区小中一貫教育校実施計画策定委員会検討経過 ＜１１月＞ 

 

８ １１月の各種会議等 

＜校名・校章・校歌･制服等検討部会＞ 

（１）校名・校章・校歌･制服等検討部会（ジャージプレゼン 11/1を第１１回として実施） 

第１２回・・・１１月７日（木） １５：３０～、東庁舎会議室 

① 第１１回制服ジャージ等作業部会報告 

② 制服の最終見本等の確認 

  ・最終見本の仕様 

  ・ウールアレルギー対応について 

  ・取り扱い地元業者について 

③ ジャージ見本のプレゼンテーションとシューズ・カバンの見本展示について 

④ 校章選考委員会の設置及び委員の委嘱について 

委員長 八木 文子 山形大学地域教育文化学部准教授 

委員 半田 豊 元明倫中学校長 

委員 吉野 敏充 吉野敏充デザイン事務所 デザイナー 

    ⑤校歌の作詞依頼者について 

 

 （２）ジャージ見本プレゼンテーション 

・・・１１月１日（金） １４：００～、新庄市民プラザ 小ホール 

    ① 参会者 実施計画策定委員会委員（１５名）、校名･校章・校歌・制服等検討部 

     員（１２名）、制服･ジャージ等選定作業部員（１６名） 

② 委員プレゼン打ち合わせ 

③ プレゼンテーション（１業者２５分ずつ、各準備時間１０分） 

ア）クラロン、イ）児島株式会社、ウ）トンボ、エ）カンコー 

    ④ 委員プレゼンまとめ 

    ⑤ その他 

     ・カバン、シューズの選考 

（同日、１３：１５～１３：５５、プラザ５，６研修室にて） 

      校名･校章・校歌・制服等検討部員（１２名）、制服･ジャージ等選定作業部員

（１６名）が採点。 

 

（３）校名・校章・校歌･制服等検討部会 制服･ジャージ等選定作業部会 

                 （ジャージプレゼン 11/1を第１０回として実施） 

第１１回・・・１１月１日（金） １６：３０～、市民プラザ小ホール 

   ① 制服業者（カンコー）との打ち合わせ（その２） 

    ア 前回の要望事項に対する業者提案 

・中学生男女制服 ネクタイ、リボンについて 



     男子ネクタイ＝水色、女子リボン＝パープル（ワンタッチタイプ） 

・中学生男女夏服 正装 男子：Ｙシャツ（半袖、ボタンダウン、ボタン灰色）   

女子：オーバーブラウス（半袖） 

※左袖Ｈマーク刺繍（男子：シルバーグレー、女子ピンク） 

男女ポロシャツも可、※左袖Ｈマーク刺繍（男女：紺色）、胸ポケット有り  

      ・小学生制服   ポロシャツのボタン → 紺色のもの 

      ・小学生制服 夏服 男児 半ズボン、半袖ポロシャツ                                         

女児 スカート、サスペンダー、半袖ポロシャツ 

          ・価格について → 次回作業部会（１１／２２）に提示 

              ・ウールアレルギー対応について 

         →ア）シルクタッチ加工（有料、送料も個人負担） 

イ）裏地加工対応（有料）、ウ）上衣別素材対応（有料） 

・取り扱い地元業者について 大野呉服店、西田五兵衛商店に内諾を得た。 

        ・制服のボタンを「萩野学園」バージョン「Ｈ」に。 
 

（４）ジャージ見本巡回展示 

・・・１１月３日（日）～１５日（金）、午前８時３０分～午後６時３０分まで 

① 展示場所 ▽ １１／３（日）、 ６（水） 萩野小学校 

           ▽ １１／７（木）、 ８（金） 昭和小学校 

           ▽１１／１１（月）、１２（火） 泉田小学校 

           ▽１１／１４（木）、１５（金） 萩野中学校 

    ② 展示物 

 ・ジャージ見本は、業者（四業者）ごとに、小・中学生別のジャージ上下、ハ

ーフパンツ、半袖の計４体ずつ展示。（４体×４社＝全１６体） 

      ・この日程の中で、保護者は、どの会場でも展示見本を見ることができるとし

た。 

      ・ジャージ見本の移動は、各校の展示初日の午前中に行った。 

      ・巡回展示では、児童生徒、教職員、保護者、地区民の方から見ていただきア

ンケートにご協力をいただいた。 

 

（５）校名・校章・校歌･制服等検討部会 制服･ジャージ等選定作業部会 

第１２回・・・１１月２２日（金） １５：３０～、東庁舎会議室 

  ① 制服業者との最終打ち合わせ（その３） 

   ・前回の要望事項に対する業者提案の最終確認 

   （価格については、消費税増税分を最大限抑えた価格が提示され承認された。 

    取り扱い業者は、大野呉服店、西田五兵衛商店で決定） 

  ② ジャージ、カバン、シューズの業者第一次選定 

     ・総合得点の一番高かった㈱クラロンを全会一致で選定 

     ・色・素材は小中同一のものとし、色は紺色、生地の素材は中学生の見本のもの

とする。 



     ・名前ワッペンが大き過ぎるので小さくして欲しいとの要望があった。 

     ・検討過程で、１業者から、福島原発の事故の影響について、公的機関による「安

全である」との検査データの情報が示された。 

③ カバンの選定について 

総合得点の一番高かった㈱マルヨシを全会一致で選定 

     ・小学生のカバンは指定せず６年生までランドセルとし、７年生から指定カバン

とする。 

     ・カバンの底に底鋲を付けられないか、業者と確認する。 

    ④ シューズの選定について 

・小学生・中学生シューズのいずれも総合得点の一番高かった㈱教育シューズ

の㈱ジェス山形をに全会一致で選定 

     ・小学生の外履きシューズは指定しない。 

 

＜カリキュラム等検討部会＞ 

 （６）カリキュラム等検討部会 

    第１１回・・・１１月２８日（木） １５：３０～、東庁舎 会議室 

     ① 報告・第１０回（８月）カリキュラム等検討部会報告 

         ・第１０回（９月）実施計画策定委員会報告 

     ② 協議  

・各作業部会報告 

      経営検討作業部会（北部校長部会） 

運営組織検討作業部会（教頭・教務主任） 

カリキュラム策定作業部会（北部全教職員） 

     ・教育課程の特色検討 

      教科担任制の指導の在り方について 

従来の特別教室（理科室、音楽室など）も含んで教科教室制と考え 

ていく。 

教科教室制の指導の在り方について 

５，６年生は、社会・理科・音楽など、４年生は、音楽を中心に 

      日課表の検討について（再検討） 

       ５年生からの５０分授業を 

       小学校の終わりの会を１５分、中学校の終わり会は１０分で 

       授業交流のため、３時間目の始まりを合わせる。 

小から中への区切りの欠如対応（再検討） 

立志式（７年生３学期）と二分の一成人式（４年生の３学期） 

       どちらも１年下の学年も参加させる。 

 

（７）カリキュラム等作業部会 

   第７回・・・１１月１８日（月）１５：１５～、於：萩野中学校 各教室 

    ① 内容 ・全体会 平成２７年度学校経営計画の原稿の作成について提案 



・授業づくり部会Ⅰ（各教科年間指導計画の見直し等について）  

系統図を見直して見やすくする。 

小中の交流を入れた年間計画にする。 

道徳と心の教育の摺り合わせをしていく。など８月の検討を踏まえて。 

・授業づくり部会Ⅱ（２５年度カリキュラム策定作業） 

領域等の年間計画（図工・美術、総合、特別活動、道徳） 

策定後、新たに冊子にして改訂版を作成する。 

市内各校にはＣＤ版にして配付。 

分掌毎の計画 

 

＜施設設備等検討部会＞ 

（８）施設設備等検討部会 

第１４回・・・１１月６日（水） １５：３０～、東庁舎 会議室 

① 報 告 

     ・第 10 回策定員会について（部会長） 

② 協 議 

     ・備品の移管 

絵画・美術品・卒業制作等の取り扱いについて 

     卒業制作については、写真をデータ化する。 

備品の移管に関しては、各学校の閉校記念事業委員会にあげて最終的な

判断を仰ぐ。 

データ化したエクセルデータについて、不備や内容に誤りがあったので

各学校から精査してもらう。 

 

 


